



VMG Verband Militärischer Gesellschaften Schweiz
ASM Association des sociétés militaires suisses
ASM Associazione delle società militari svizzere

Mitteilung VMG / ASM

VMG Präsident strebt kein Doppelmandat an

Der aktuelle Präsident des Verbandes Militärischer Gesellschaften Schweiz (VMG), Oberst i Gst Stefan Holenstein, wurde Mitte Februar von der Allianz für eine starke SOG zur Wahl als SOG-Interimspräsident vorgeschlagen. Diese Allianz vereint namhafte Sektionen der SOG. Damit tritt er am Samstag 09.03.2024 als Mitglied der SOGART gegen den Amtsinhaber, Oberst Dominik Knill, zur Wahl an.

Der VMG beteiligt sich nicht an den SOG-Wahlen und kommentiert diese auch nicht. Der VMG-Vorstand hält sich jedoch bereit, falls der Präsident der VMG für ein Jahr sein Amt ruhen lassen müsste. Oberst Toni Frisch, VMG-Vorstandsmitglied, hat sich als VMG-Interimspräsident zur Verfügung gestellt.

Eine Kandidatur mit klar definierten Zielen: Kein Doppelmandat

Für den VMG-Präsidenten Oberst i Gst Holenstein steht fest: Der VMG geniesst absolute Priorität und ein Rücktritt zugunsten eines längerfristigen SOG-Mandates ist ausgeschlossen. Ein Doppelmandant schliesst Oberst i Gst Holenstein ebenfalls klar aus. Mit Oberst i Gst Holenstein ist verbindlich vereinbart, dass er auf die nächsten Wahlen der SOG 2025 zurücktritt, das SOG-Präsidium einer geeigneten Nachfolgerin oder einem Nachfolger übergibt, um sich dann wieder voll und ganz dem VMG-Präsidium zu widmen.

Vorstandsmitglied Oberst Toni Frisch bereit, um das VMG-Präsidium sicherzustellen

Um die bisherige Arbeit im VMG fortzuführen und für eine geregelte Kontinuität besorgt zu sein, hält sich Oberst Toni Frisch bereit interimistisch das Präsidium des VMG zu übernehmen. Frisch ist Vorstandsmitglied im Verband Militärischer Gesellschaften Schweiz und vertritt als solcher den Schweizerischen Unteroffiziersverband (SUOV). Mit Toni Frisch wäre eine führungserfahrene, kompetente, gut vernetzte sowie im In- und Ausland sehr geachtete Person für die interimistische Leitung des VMG bis Frühjahr 2025 bereit.

Kontakt:

Maj Frederik Besse, Chef Kommunikation VMG / ASM, +41 76 302 92 72
frederik.besse@vmg-asm.ch



VMG Verband Militärischer Gesellschaften Schweiz

ASM Association des sociétés militaires suisses

ASM Associazione delle società militari svizzere

Communiqué VMG / ASM

Le président de l'ASM n'aspire pas à un double mandat

L'actuel président de l'Association des sociétés militaires suisses (ASM), le colonel EMG Stefan Holenstein, a été proposé à la mi-février par l'Alliance pour une SSO forte pour être élu président par intérim de la SSO. Cette alliance réunit des sections renommées de la SSO. Il se présente ainsi le samedi 09.03.2024 en tant que membre de la SSOART contre le titulaire du poste, le colonel Dominik Knill.

L'ASM ne participe pas aux élections de la SSO et ne les commente pas non plus. Le comité de l'ASM se tient cependant prêt au cas où le président de l'ASM devrait suspendre son mandat pendant un an. Le colonel Toni Frisch, membre du comité de l'ASM, s'est mis à disposition pour assurer la présidence par intérim de l'ASM.

Une candidature avec des objectifs clairement définis : Pas de double mandat

Pour le président de l'ASM, le colonel EMG Holenstein, une chose est sûre : l'ASM a pour lui la priorité absolue et une démission au profit d'un mandat à long terme de la SSO est exclue. Le colonel EMG Holenstein exclut également clairement un double mandat. Il a été convenu avec le colonel EMG Holenstein qu'il se retirerait lors des prochaines élections de la SSO en 2025, qu'il remettrait la présidence de la SSO à un successeur approprié et qu'il se consacrera ensuite à nouveau entièrement à la présidence de l'ASM.

Le colonel Toni Frisch, membre du comité, prêt à assurer la présidence de l'ASM

Afin de poursuivre le travail effectué jusqu'à présent au sein de l'ASM et d'assurer une continuité régulière, le colonel Toni Frisch est prêt à assumer la présidence de l'ASM par intérim. Toni Frisch est membre du comité de l'Association des sociétés militaires suisses et représente à ce titre l'Association suisse des sous-officiers (ASSO). Avec Toni Frisch, une personne expérimentée en tant que directeur, compétente, disposant d'un bon réseau et très respectée en Suisse et à l'étranger serait prête à assurer l'intérim à la tête de l'ASM jusqu'au printemps 2025.

Contact :

Maj Frederik Besse, Responsable de la communication VMG / ASM,

+41 76 302 92 72

frederik.besse@vmg-asm.ch



VMG Verband Militärischer Gesellschaften Schweiz

ASM Association des sociétés militaires suisses

ASM Associazione delle società militari svizzere

Messaggio della VMG / ASM

Il presidente dell'ASM non aspira a un doppio mandato

L'attuale presidente dell'Associazione delle Società Militari Svizzere (ASM), il colonnello SMG Stefan Holenstein, è stato nominato a metà febbraio dall'Alleanza per una SSU forte come presidente ad interim della SSU. Questa alleanza riunisce alcune delle sezioni più rinomate della SSU. Si candiderà quindi come membro della SSUART contro il colonnello Dominik Knill, in carica, sabato 09.03.2024.

L'ASM non partecipa alle elezioni della SSU e non si pronuncia su di esse. Tuttavia, il comitato dell'ASM è pronto ad agire nel caso in cui il presidente dell'ASM debba sospendere il suo mandato per un anno. Il colonnello Toni Frisch, membro del Comitato ASM, si è offerto di fungere da presidente ad interim dell'ASM.

Una candidatura con obiettivi chiaramente definiti: nessun doppio mandato

Per il Presidente dell'ASM, il Colonnello EMG Holenstein, una cosa è certa: l'ASM ha la priorità assoluta per lui, e le dimissioni a favore di un mandato a lungo termine per la SSU sono fuori questione. Il colonnello SMG Holenstein esclude inoltre chiaramente un doppio mandato. È stato concordato con il Colonnello SMG Holenstein che si dimetterà in occasione delle prossime elezioni della SSU nel 2025, cederà la presidenza della SSU a un successore idoneo e poi si dedicherà nuovamente alla presidenza dell'ASM.

Il colonnello Toni Frisch, membro del Comitato, è pronto ad assumere la presidenza della ASM

Il colonnello Toni Frisch è pronto ad assumere la presidenza ad interim dell'Associazione militare svizzera per continuare il lavoro dell'Associazione e garantire la continuità. Toni Frisch è membro del comitato della Federazione delle società militari svizzere e in questa veste rappresenta l'Associazione svizzera dei sottufficiali (ASSU). Con Toni Frisch, una persona con esperienza come direttore, competente, con una buona rete di contatti e molto rispettata in Svizzera e all'estero sarebbe pronta ad assumere la guida ad interim dell'ASM fino alla primavera del 2025.

Per ulteriori informazioni, si prega di contattare:

Magg. Frederik Besse, Responsabile Comunicazione VMG / ASM,

+41 76 302 92 72

frederik.besse@vmg-asm.ch